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OBJET :  Distribution aux scolaires d’une gourde écologique 

 

Monsieur le Président de l’Assemblée de Corse,  

À l’heure actuelle, on peut constater la situation difficile de la Corse en matière 

de déchets avec une production totale en 2018 de 236 000 tonnes d’ordures 

ménagères dont 162 939 tonnes enfouies et seulement 31 % des déchets triés. 

Nous ne pouvons négliger ces chiffres au regard des coûts engendrés par le 

traitement des déchets mais aussi des conséquences sur l’écosystème. En France, 

on jette 25 fois la hauteur de la tour Eiffel en gobelets jetables par an. 

C’est pourquoi il est nécessaire de réduire la production de déchets en 

menant des actions de prévention concrètes en matière d’emballages, de bouteilles 

en plastique, canettes et gobelets, notamment en donnant les moyens aux écoliers 

et aux collégiens d’être éco-responsables, de les sensibiliser et de les éduquer à 

l’éco-citoyenneté. 

De ce fait, Monsieur le Président de l’Assemblée de Corse, nous souhaiterions 

savoir si vous êtes disposé, avec les élus de l’Assemblée, à prendre en compte cette 

initiative et à offrir des gourdes dans les écoles et collèges. Il est à noter que 

l’utilisation de la gourde est un geste écologique et économique, une action concrète 

et simple à déployer en matière de développement durable. 

Nous vous remercions. 
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DUMANDA A BOCCA FATTA DA I SCULARI DI U CULLEGIU ARTHUR GIOVONI 

(AIACCIU) A U SGIO PRESIDENTE DI L’ASSEMBLEA DI CORSICA 

 

 

OGETTU :  Distribuzione d’una zuccugliola ecologica 

 Sgiò Presidente di l’Assemblea di Corsica, 

 A l’ora d’oghje, si p ò rimarcà a situazione difficiule di a Corsica in quant’à u 

mullizzu cù una pruduzzione tutale in u 2018 di 2360 000 tonne di mullizzu di casa 

frà e quale 162 939 tonne intarrate senza scelta è solu 31% scelte. 

Un si pò trascurà sti numari vistu i prezzi di u trattamentu di u mullizzu ma dinò a 

cunsequenze nant’à lecosistema. 

 In Francia, si fraza 25 volte l’altura di a torra Eiffel cù bighjeri da ghjittà 

(nappuli). 

Hè cusì, ch’ell’hé nicissariu di ridoce a pruduzzione di mullizzu purtendu azzione di 

pivinzione cuncrete in quant’à l’impacchitaghju, e buttiglie di plasticu, canette è 

nappuli, spicialmente purghjendu mezi à i sculari è a i cullegianti d’esse eco-

rispunsevule, sinsibilizà li è educà li à l’ecocitadinanza. 

 Di stu fatu, Sgiò Presidente di l’Assemblea di Corsica, vurriamu sapè sè vo 

sete indiatu cù l’eletti di l’Assemblea à piglià in contu st’iniziativa è à offre zuccugliole 

in le scole è in li cullegi. Ci vola à fà rimarcà chì l’utilizazione di a zuccugliola hè un 

gestu eculogicu è ecunomicu. Un’azzione cuncreta è simplice à sparghje in fattu di 

sviluppu durevule. 

Cù u nostru ringraziamentu.  




